
Протокол №1
заседания Совета по питанию

от 20.09.2022 г.

Присутствовали- 3 человека 

Отсутствующих - нет 

Повестка дня:

1. Выполнение натуральных норм питания.

По первому вопросу слушали Ливадного В.А., директора, о работе с поставщиками 

продуктов питания. Продукты питания в столовую я поставляются дважды в неделю: 

среда, пятница. Заказы выполняются в полном объеме, случаев недопоставок не было. 

Поставщик привозит практически все виды продуктов и в таре соответственной, в 

хорошей и прочной упаковке. Заявки принимаются по телефону. Фрукты , овощные 

салаты всегда присутствуют в питании школьников. Работой поставщиков 

удовлетворительна, если имеются недоразумения, то они решаются в рабочем порядке. 

Решили: строго придерживаться примерного меню. Продукты заказывать из расчета на 5 

дней, но выдерживать сроки реализации.

Членам Совета по питанию продолжить работу, по всем видам внутренних проверок. О 

всех нарушениях, несоответствии санитарным нормам и правилам немедленно 

информировать руководителя учреждения, принимать срочные меры по исправлению 

положения. /

С протоколом члены комиссии ознакомлены:



Протокол №2
заседания Совета по питанию

от 06.12.2022 г.
Присутствовали- 3 человека
Отсутствующих - нет
Повестка дня:
1 Организация питания школьников на переменах;
2 О выполнении натуральных норм питания.
3 Посещение столовой членами Совета по питанию.
По первому вопросу слушали директора Ливадного В.А., который отметил, что питание 
школьников осуществлялось на основании примерного меню, которое утверждено 
директором школы. В меню включались молочные продукты, творог, мясо птицы, 
Питание сбалансировано.
Проводился контроль за отходами после питания обучающихся в послеобеденное время. 
Установлено, что обучающиеся хорошо кушают избирательные любимые блюда, которые 
чаще всего используются и в домашнем питании.
Решили: принять к сведению информацию, прослушанную информацию.
По второму вопросу слушали медработника Саломатину Н.П. она проинформировала 
присутствующих о том, питание у школьников сбалансированное
Решили: Строго придерживаться примерного меню, заказ продуктов проводить в 
соответствии с меню.
По третьему вопросу слушали Бордачеву Л.Ф., которая отметила, что санитарное 
состояние столовой удовлетворительное. Порции соответствуют возрасту обучающихся. 
Питание организовано в соответствии с примерным меню. На пищеблоке достаточное 
количество посуды без сколов и трещин.
Решили: принять к сведению информацию, продолжить осуществлять контроль за 
организацией питания

С протоколом члены комиссии ознакомлены:



Протокол №3

заседания Совета по питанию

от 16.03.2023

Присутствовали-3 человека

Отсутствующих нет

Повестка дня:

1 .Анализ выполнения натуральных норм продуктов питания.

2 Проверка санитарного состояния пищеблока.

По первому вопросу слушали Саломатину Н.Н., она пояснила присутствующим, как 

ведется учет выполнение натуральных норм питания, натуральные нормы в основном 
выполнялись по всем показателям.
Овощи и фрукты всегда присутствуют в рационе питания школьников. Она отметила, 
что единое меню сбалансировано, и выполняется. Натуральные нормы продуктов 
Решили: следуя плану работы Совета по питанию, заслушивать информацию о 
выполнении натуральных норм по питанию 1 раз в квартал на заседании Совета .
Строго отслеживать выполнение предварительного меню, заявки на поставку продуктов 

сохранять и анализировать качество поставляемых продуктов. По второму вопросу 

слушали члена бракеражной комиссии- Ливадного В.А., директора, он пояснил 

присутствующим , что в ходе проверки санитарного состояния пищеблока:

- вся поступающая продукция имеет сертификаты и удостоверения качества, согласно 
которым соблюдаются сроки хранения, реализации, температурный режим,
- емкости для приготовления пищи используются в соответствии с маркировкой;
- снятие пробы и контрольное взвешивание блюд осуществляется членами бракеражной 
комиссии регулярно с последующей отметкой в журнале «Бракераж

- дезинфекция столовых приборов осуществляется согласно инструкции;

- уборка столовых залов осуществляется регулярно;

- приготовление и хранение дез. средств осуществляется согласно нормативной 
Санитарно-гигиенические нормативы соблюдаются.

Решили: Членам бракеражной комиссии продолжить работу по проверке санитарного 

состояния обеденного зала, кухни, моечной и других помещений Решили: членам 

бракеражной комиссии продолжить работу по проверке санитарного состояния обеденного 

зала, кухни, моечной и других помещений .

С протоколом ознакомлены: /'


